
Superficie 99 m²

Référence 84292449

Prix 960 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  à  proximité  immédiate  du  centre-ville  et  du  fameux  palais  des

festivals.  Cet  appartement  lumineux  d'environ  110  m²  situé  au  4ème  et  dernier

étage  d'un  immeuble  bourgeois  sans  ascenseur.  Présenté  en  4  pièces  -  3

chambres  dans  une  impasse  au  calme,  il  est  composé  :  d'une  entrée  avec  une

bibliothèque,  un  séjour  /  salle  à  manger  offrant  une  belle  hauteur  sous  plafonds

ouvrant sur un petit balcon exposé sud avec une vue dégagée et un aperçu mer,

trois chambres et une une salle de bain. Possibilité d'aménager les combles. Une

cave d'environ 18 m² vient compléter ce bien. Honoraires ...

Ideally  located  in  immediate  proximity  to  the  city  center  and  of  the  famous  palais

des festivals. This luminous apartment of 110 sqm situated at the 4th and last floor

of a bourgeois building without elevator. Presented as a 3-bedroom apartment in a

quiet dead-end street, it consists of: an entrance with a library, a living/dining room

offering  high  ceilings  opening  onto  a  small  south-facing  balcony  with  an

unobstructed  view  and  a  glimpse  of  the  sea,  three  bedrooms,  and  a  bathroom.

Possibility  to  convert  the  attica  cellar  of  approximately  18  sqm  completes  this

property. Agency fees payable by ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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